



CEDIDA

DONARON 52 AJUARES AL HOSPITAL DE IQUIQUE DURANTE 2024.

“Arañitas” cumplen seis años de cruzada solidaria

La semana pasada la agrupación autogestionada “Arañitas Solidarias” cumplieron seis años de trabajo comunitario.

Gabriela Jiménez, fundadora de la agrupación de tejido, contó que esta agrupación nace en 2019 como una convocatoria para colaborar a al Instituto del Cáncer. “La idea era armar mantas para los pacientes. Empecé realizando un llamado por redes sociales, luego en mi condominio poco a poco llegaron vecinas, amigas y decidimos seguir tejiendo para ayudar en otras acciones y seguir colaborando”.

Actualmente, esta agrupación la conforman 25 mujeres, y así también, a través de Chile Crece Contigo cada tres meses entregan ajuares tejidos al Hospital Regional de Iquique.

“Solo en el 2024 entregamos 52 ajuares al Hospital Regional de Iquique, quienes son ellos los que disponen de estos para las mamás en condición mas vulnerables. También continuamos colaborando al Instituto del Cáncer y el año pasado hicimos llegar a Santiago 35 mantas para las perso-

nas que están en su tratamiento y a la Fundación Amparos, que acompaña a familias que han sufrido la muerte de un hijo durante la gestación o al tiempo de nacer y le entregamos nuestro aporte”.

Esto para nosotros es terapia y desde allí Jiménez explicó que su desafío es seguir agrandando la comunidad. “Hay organizaciones que nos ayudan, por ejemplo el año pasado una vez al mes nos juntábamos en Mall Plaza, donde la gente nos ve y nos daba donaciones. La semana pasada estuvimos en la Casa de la Cultura y en Inacap también tenemos un taller de tejidos y enseñamos a tejer”.

“Este año tenemos como meta enviar más tejidos a Santiago y seguir enseñando a la comunidad a tejer. Esto para nosotras es una terapia y no nos cerramos a que puedan entrar hombres, porque nos desestresa y es un momento para compartir y en ese punto es transgeneracional, porque el tejer va más allá de la edad y una profesión, sino que une corazones para ayudar”, destacó la fundadora.